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COMUNICATO STAMPA 
 

La Milano-Genova verso la bocciatura 
 

Bocciatura in vista per lo studio di impatto ambientale della nuova linea ad Alta 
Capacità Milano-Genova. 

Le conclusioni del gruppo di lavoro costituito dall’Amministrazione Comunale - 

formato dall’arch. Maria Rosa Serra, l’ing. Paolo Ravera, l’agronomo Alberto Mallarino, il 

geologo Rinaldo Vecchione ed il tecnico  ambientale Paolo Bisio - sono infatti molto critiche  

nei riguardi del progetto presentato dal Cociv. 

Tra i punti deboli il mancato approfondimento delle diverse opzioni di percorso ed il 

livello degli elaborati, del tutto carente nella parte relativa all’attraversamento della città. 

Altre osservazioni di merito riguardano le interferenze con la falda acquifera collinare 

(problema sollevato anche dall’Acos), ed il pesante impatto ambientale provocato dai cantieri 

e dal traffico indotto che renderà difficoltosa la circolazione veicolare per l’intero periodo dei 

lavori necessari alla realizzazione dell’opera (5 anni per 5 giorni la settimana). 

In attesa della discussione delle forze politiche riunite nell’Assemblea di lunedì 

prossimo, il Sindaco di Novi, Mario Lovelli tiene a precisare che: “L’Amministrazione è 

orientata a proporre al Consiglio Comunale di chiedere una sostanziale revisione  del 

progetto, il quale va ristudiato soprattutto per quanto riguarda il transito della linea in 

ambito cittadino. Manca, infatti, ogni supporto concernente l’impatto acustico e non si tiene 

conto che le numerose carenze progettuali rischiano di mettere in crisi una parte del tessuto 

edilizio esistente. Deve poi essere chiaro che l’opera va finalizzata alla valorizzazione delle 

strutture logistiche del novese, a cominciare dallo scalo merci di Novi - S.Bovo. Chiederemo 

pertanto, parallelamente alle decisioni del Ministero dell’Ambiente, un confronto con il 

Ministero dei Trasporti e con le Ferrovie per chiarire le strategie delle politiche dei trasporti 

ed il ruolo che al loro interno dovrà svolgere il nostro territorio. Comunque -conclude il 

Sindaco- il progetto rappresenta un passo avanti per l’interconnessione con le linee storiche 

e per la prospettiva di sbloccare finalmente l’imbuto rappresentato dalla tratta Pozzolo - 

Tortona, tuttora a binario unico”. 
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